



Les pompes funèbres



Douceur, poésie, écologie,
originalité, modernité ...

Une vraie innovation
dans le monde du funéraire !

innovent dans le monde du funéraire en lançant

la Corbicyclette



Designée
et assemblée
en France

Le premier corbillard-vélo de France

Démarche
respectueuse de
l'environnement



La Corbicyclette permet un nouveau rituel au cimetière.

Avec la Corbicyclette, l'humain est à nouveau au coeur des cérémonies d'obsèques.

Parce que certains jours, il faut pouvoir et savoir prendre son temps, la Corbicyclette chemine en douceur vers la dernière demeure.

On la suit, on l'accompagne, on l'entoure, en une douce procession, à pied, à bicyclette, en patins à roulettes...

Pour un au revoir plein de tendresse et de poésie, la Corbicyclette offre de la délicatesse sur le chemin du deuil.



Pas de moteur = pas de bruit, pas d'échappements, pas de vibrations = plus de sérénité !

La Corbicyclette est une solution adaptée à nos centres villes en pleine mutation.

Roulant sur chaussée aussi bien que sur piste cyclable, elle permet un gain de temps pour les déplacements urbains.



La Corbicyclette est le corbillard de tous les convois funéraires, pour le transport du cercueil du lieu de départ (funérarium, hôpital, domicile), passant par le lieu de cérémonie, jusqu'au crématorium ou au cimetière.

Sur une idée d'Isabelle Plumereau, fondatrice des pompes funèbres Le Ciel & la Terre, la Corbicyclette a été dessinée et fabriquée par Carapate-Design à Nantes.



« J'accompagne les familles en deuil depuis plusieurs années, cherchant toujours à insuffler douceur et poésie au moment de l'Au-revoir. Je rêvais de concrétiser cette idée depuis longtemps. Il fallait un vélo suffisamment grand et puissant pour recevoir ce précieux chargement, et un partenaire pour l'aménager en combinant **robustesse, légèreté, stabilité**, avec un **design doux, joli, réconfortant**. Je suis tombée sous le charme des caravanes Carapate Adventure, désignées par Fabien Denis et Jean-Marie Reymond dans une démarche éthique et responsable. Ils ont tout de suite été enthousiasmés par ce défi ! »

Ancré sur la plateforme d'un vélo triporteur en acier à assistance électrique, l'habitacle étanche destiné à accueillir le cercueil est construit en bois contreplaqué marine, solide, léger, naturel et respectueux de l'environnement.

La Corbicyclette boucle en douceur le cycle de la vie.

